
Minha História





Sou Eliane Terezinha Raymundo Guedes, brasileira,
casada, mãe de dois rapazes, pedagoga e trabalho em
uma escola da rede municipal de ensino.
Amo a minha profissão, principalmente porque
trabalho com crianças dos anos iniciais. 
A minha história é como de muitas jovens do interior
que sonham em ser professora e, para isso tem que
lutar muito para manter os estudos, principalmente
porque vem para a cidade deixando a tranquilidade e a
vida de sonhos do interior.
A realidade, muitas vezes assusta, mas para quem
traz na sua alma o desejo infinito de construir algo,
jamais se deixa abalar pelas dificuldades.
E assim foi acontecendo, primeiro fiz o Magistério,
retornei ao interior para exercer minha profissão.
Enfrentei as dificuldades que se apresentam nas
escolas do interior sendo professora, merendeira,
secretária, mãe, psicóloga, religiosa, enfim tudo que
se possa imaginar para atender a comunidade em
suas necessidades. Trabalhei em uma classe
multisseriada.



Retornei à cidade e fui fazer a Faculdade, grávida do
segundo filho e com 40 anos de idade. Um desafio
enorme, mas que venci com méritos. Fiz concurso,
passei para trabalhar em escolas rurais no regime de
22 horas e depois fiz meu segundo concurso, agora
para atuar na zona urbana, com mais 22 horas.
Atuo há 22 anos e, no momento encontro-me como
diretora da Escola Presidente Kennedy. Este ano
termina meu mandato. Acho que fui uma boa gestora,
pois sempre busquei dar todo o suporte que minhas
professoras necessitavam. Incentivei na busca por
novas metodologias, novas práticas, as quais sempre
foram valorizadas.
Quando estou em sala de aula, sempre valorizo a
curiosidade dos alunos, trazendo novos enfoques para
o que está sendo trabalhado.
As crianças são muito mais curiosas e mais
espontâneas na busca de seus conhecimentos.
Estou sempre buscando formação. Também sou
curiosa e isso não morreu em mim. Trago de minha
infância o desejo de buscar sempre o novo, o diferente.



Talvez, no próximo ano esteja voltando à sala de aula,
com uma bagagem muito grande, pois aprendi muito
com esses quatro anos de Gestão. Olhei melhor o
outro lado, conheci as necessidades da escola de uma
maneira mais profunda e aprendi que sem a ajuda dos
outros não se constrói nada.
Creio que me tornei uma pessoa melhor, mais
paciente, mas que não desiste de seus sonhos e que
leva os outros a sonhar junto. Não são sonhos
impossíveis, mas que juntos podem ser realizados.
Volto a sala de aula com mais maturidade e
conhecimento, principalmente com o imenso desejo
de colocar em prática o conhecimento que fui
acumulando durante os cursos que frequentei,
principalmente este de Multimeios didáticos do
Instituto farroupilha.
Creio que seja isso, muito obrigada e até breve.


